

外国語教育の課題と今後は

本年度は新学習指導要領の全面実施から2年目になる。昨年度から3・4年生では外国語活動、5・6年生では教科「外国語」が本格的にスタートした。現在の小学校外国語教育の課題と今後に向けて検討

改善につなげるべき点などは何なのか。直山木綿子・文科省視学官と宗誠・全国小学校英語教育実践研究会会長（佐賀県伊万里市立立花小学校校長）に聞
いかけ



論理的方法学へる研修が不可欠

全国小学校英語教育実践研究会会長
(佐賀県伊万里市立立花小学校校長)

文科省視学官



「言語活動を通して」に理解を

るべき点などは何なのれ
官と宗誠・全国小学校支
賀県伊万里市立立花小学
ーにある「小学校外国語活動」
てはまらない。文科省のホームページ
解説などは、この言語活動には当
実蹊である。歌やチャレンジ、文選
は、「言語活動を通して」の授業
小学校外国語教育の課題の一つ

が。直山木綿子
英語教育実践研
究会（学校校長）に聞

「主たる目的は、学生が自分の意見を取り入れて意見交換する場所である。」と述べた。また、中澤博士は、「指揮者としての意見交換は、必ずしも指揮者と団員との間だけではなく、団員同士の意見交換も重要な要素である」と述べた。この意見交換は、団員たちが自分たちの意見を尊重され、受け入れられる環境を作り出すための重要な手段である。一方で、指揮者自身が常に団員たちの意見を尊重し、受け入れる態度を示すことも、良好な意見交換を行うための鍵である。このように、指揮者と団員たちの意見交換は、音楽表現において重要な役割を果たすものである。